
 
 

 

Verbale N° 7 della riunione del 02 Dicembre 2017 , ore 09,00. 

 

 

  

Consiglio Direttivo 

 

Sono presenti: 

 

Antonio BITTI        Presidente   

Pietro VAROSIO                    

Maurizio VENIALI 

Gerolamo CAVIGLIA 

Achille MIGNONE 

Gianni BASSO  

  

 

Assenti giustificati: 

 

Alberto TACCHINO 

Maurizio CELENTANO 

Enrico CARREA 

 

 

Collegio dei Revisori dei Conti 

 

Sono  presenti: 

 

Fulvio RENELLA  -  Presidente 

Giulio GANAPINI 

 

 

Viene esaminato e discussoli seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1 – Lettura ed approvazione  del verbale della precedente riunione del  l7/11/2017. 

 

 Letto ed approvato all’unanimità 

 

2 – Iscrizione nuovi Soci: 

 

Sede Nautica minorenni: Matteo Mercenaro. 

 

 Verificata la regolarità della documentazione agli atti, il C.D. approva all’unanimità. 



 

3 – Variazione assegnazione ormeggio dal Socio Elio Veniali  al Socio Antonio Cappai. 

 

 Constatato il rispetto delle vigenti regole, il C.D. approva all’unanimità. 

 

 

4 - Cambio imbarcazione  all’ormeggio E04 della Socia Ivana Stefanacci assegnataria 

dell’ormeggio e del Socio comproprietario Matteo Delfino. 

 

 Il C.D. approva all’unanimità, nel rispetto delle norme vigenti. 

 

 

5 – Richiesta  ormeggio temporaneo (3gg)  del Socio Andrea Quaiat.  

 

 Il C.D. approva all’unanimità.  

 

 

6 – Richiesta Salone Sociale: del Socio Piero Mangione per il 10/12/2017, del Socio Ennio 

Deiana per il gruppo Vela Latina per il 18/12/2017 

 

 Il C.D. approva all’unanimità. 

 

 

7 – Richiesta acquisto di un nuovo bigliardo usato al prezzo complessivo di circa 1500.00€ 

compreso il  trasporto e l’istallazione. 

 

          Vista la richiesta collettiva firmata da diversi Soci (circa trenta). si valuta l’acquisto. 

 Il nuovo bigliardo sarà posizionato a fianco dell’attuale, resta inteso che per qualsiasi ragione si 

dovesse rendere necessario  lo spostamento e/o l’alienazione si eseguirà. 

 

Favorevoli: A. Bitti, P. Varosio. 

Contrari: G. Caviglia, A. Mignone. 

Astenuti: M. Veniali, G. Basso. 

 

         Viene approvato l’acquisto con il doppio voto del Presidente. 

 

 

8 – Campionato Intercircoli. 

 

 Viene proposto l’uso della segreteria della Sezione per il Campionato Intercircoli 2018. 

 

Favorevoli: G. Basso. 

Contrari: A. Bitti, P. Varosio, G. Caviglia, A Mignone. 

Astenuti: M. Veniali. 

 

          La Proposta non viene accettata. 

 

9 – Richiesta sosta a terra per lavori straordinari: dei Socio M.Celentano. 

 

  

Il C.D. approva all’unanimità.  



 

 

10 – Cena Sociale il 20/12/2017 

 

 Alle ore 16,00 dopo la riunione del CD si terrà la Cena Sociale con i collaboratori invitati. 

 

 

  

11 – Acquisto nuovi cavalletti per invasi imbarcazioni. 

 

 

         Si richiederanno preventivi per la fornitura, verificando anche l’alternativa di quelli con otto 

appoggi (due per gamba), detti cavalletti dovranno obbligatoriamente essere omologati. 

 

 

12 – Invio bozza regolamento di Sezione ai Soci. 

 

 

 Dopo l’approvazione del CD, verranno stampate copie della bozza per essere consegnate ai 

Soci all’atto del pagamento della quota, la bozza sarà anche consultabile e/o scaricabile nell’aria 

riservata nel sito della sezione.  

 

13 – Organizzazione regata di Natale. 

 

 

 Dopo la regata che si svolgerà il  17 Dicembre 2017 ci sarà una festa per i ragazzi atleti e i 

loro istruttori con consegna di gadget . Il CD approva all’ unanimità  la spesa  complessivo 

dell’evento per un totale di 1500,00€ 

 

 

. 

19 – Varie ed eventuali. 

        

      Il campionato Nazionale Ansa  
 

      Verrà organizzato presso la nostra Sezione a settembre 2018. 

 

 Il CD approva all’unanimità. 

 

  

 

               Alle ore 11.00  la riunione ha termine. 

 

 

                Il Segretario                                             

              (Maurizio Veniali)                                              Il Presidente 

                                                                                   (Antonio Bitti)                                                                                          
         

 


